
Pièces 10 Pièces

Superficie 409 m²

Référence MZISP1789

Prix 3 495 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Cette  authentique  maison  de  maître  chargée  d'histoire  est  idéalement  située  à

quelques minutes à pied des commerces et de la mer. D'environ 410m2 bâtis au

total (308m2 habitables sur le bâtiment principal, plus entresol aménagé, studio et

annexes),  elle  est  établie  au  sein  d'un  magnifique  jardin  paysager  plat  d'environ

2000m2,  avec  piscineAu  calme,  à  l'abri  des  regards  depuis  la  voie  publique  et

offrant de très jolies vues sur les châteaux de Cagnes et Villeneuve, les montagnes

environnantes,  et  même  la  mer  depuis  l'étage,  nous  comprenons  aisément

pourquoi Auguste Renoir s'y est intéressé ...

Sole agent: This authentic manor house steeped in history is ideally located just a

few minutes'  walk  from the  shops  and  the  sea.  With  a  total  built  area  of  approx.

410  sqm  (308  sqm  living  space  in  the  main  building,  plus  basement,  studio  and

annexes), it is set in magnificent, flat landscaped garden of approx. 2000 sqm, with

swimming pool.Quiet, out of sight and offering lovely views of the castles of Cagnes

and Villeneuve, the surrounding mountains, and even the sea from the upper floor,

it's easy to understand why Auguste Renoir was interested in this property before

the famous architect ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
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